

Reporte Trimestral Julio-Septiembre 2023

Dirección Educación



Periodo semanal	Descripción de la Actividad
del 3 al 7 de Julio	<ul style="list-style-type: none"> • Se supervisa la entrega del apoyo económico a beneficiarios del programa de becas Jalisco a través del apoyo del área de Seguridad Pública. • Se llevan a cabo las primeras entregas de material Recrea correspondientes a la etapa 1 del mismo, siendo las entregas para dicha semana en las escuelas: Preescolar el Pipila y Federico Froebel, Preescolar y Primaria Venustiano Carranza, Primaria Educacion y Patria, Secundaria Técnica #60 y el Consejo Nacional del Fomento Educativo (CONAFE),
del 10 al 14 de Julio	<ul style="list-style-type: none"> • Se lleva a cabo las entregas restantes del material de Recrea dentro de las cuales se destaca la entrega protocolaria del 12 de julio en la primaria Agustín Yáñez, contando con la asistencia de los representantes por parte de Gobierno del Estado, del DIF Jalisco, de la Delegación Regional de la Secretaria de Educacion Altos Sur, y de la Secretaria del Sistema de Asistencia Social. • Se asiste a las clausuras del ciclo escolar para las escuelas Secundaria Técnica #60 y Centro de Atención Múltiple.
del 17 al 21 de Julio	<ul style="list-style-type: none"> • Se realiza el cierre de entregas de material en periodo extemporáneo para aquellas personas a quienes no se les haya posibilitado asistir en la primer fecha de entrega de sus respectivas escuelas, con objeto de no dejar material a resguardo de los planteles e iniciar el proceso de revisión y ordenamiento de la documentación para la comprobación del material entregado. • Se asiste a las clausuras de las escuelas Preescolar y Primaria Venustiano Carranza, Primaria Educacion y Patria, Preescolar el Pipila y Primaria Agustín Yáñez turnos matutino y vespertino.
del 24 al 28 de Julio	<ul style="list-style-type: none"> • Con apoyo de la Dirección de Protección Civil se atiende a la solicitud del preescolar el Pipila para Fumigar los espacios en el inicio del periodo vacacional. • Se realiza la gestión de Transporte con objeto de excursión para cierre de ciclo escolar para las escuelas Preescolar el Pipila y Telesecundaria Josefa Ortiz de Domínguez,
del 31 de Julio al 04 de Agosto	<ul style="list-style-type: none"> • Se inician las solicitudes para la aplicación de exámenes durante la etapa 2309-A con aplicación prevista para el domingo 10 de septiembre, a la par se realiza reunión general de prepa abierta para dar a conocer los nuevos lineamientos

	<p>otorgados por el Colegio de Bachilleres del Estado de Jalisco (COBAEJ) en cuanto a costos y tramites, por la misma se generan los acuerdos para el ejercicio de la Sede 11 San Julián para el periodo en curso y hasta el 19 de enero del 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> • En apoyo de la dependencia de parques y jardines se atienden las solicitudes de los planteles Preescolar Federico Froebel y Centro de Atención Múltiple en la poda del césped y cuidado de áreas verdes.
<p>del 07 al 11 de Agosto</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se realizan tramites de solicitudes de exámenes, renovación de credenciales y procesos de certificación de estudiantes del programa de preparatoria Abierta. • Se atiende la solicitud para el uso del auditorio municipal que por parte del CONAFE se tiene para llevar a cabo su reunión para entrega de boletas y cierre de ciclo, • Se atienden las solicitudes de estudiantes para darse de alta en los servicios de transporte a las universidades, en esta misma semana se envía el formulario para que los usuarios del transporte a Cualtos actualicen sus datos para dar continuidad a dicho servicio.
<p>del 14 al 18 de Agosto</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se actualiza en el registro de Subsidios otorgados para los Educadores comunitarios correspondientes al ciclo 2023-2024. • Se inicia el ordenamiento y etiquetado de documentación para la comprobación de la entrega de la primera etapa del programa Recrea, por el cual los documentos de los beneficiarios deberán contar con las siguientes características: <ol style="list-style-type: none"> 1) Estar ordenados conforme su registro en el padrón. 2) La identificación del tutor o de la persona a la que le fuese entregado el apoyo deberá registrar los datos de nombre de alumno, grado y grupo, nombre completo de la escuela y Clave del Centro de Trabajo. <ul style="list-style-type: none"> • Junto con el área de Oficialía Mayor se realizan las observaciones y actualizaciones al Apoyo de Transporte conforme a las características y condiciones del parque vehicular y del personal operador. <p>SABADO 19: se realiza la reunión con los usuarios de transporte de la ruta Tepatitlán de Morelos, donde se les informan los nuevos lineamientos para el uso del transporte, se realiza la entrega de oficios a alumnos para validar su uso de transporte como estudiantes y se acuerdan los horarios y rutas.</p>
<p>del 21 al 25 de Agosto</p>	<ul style="list-style-type: none"> • En apoyo de la dependencia de Parques y Jardines se da cobertura a todos los planteles en la poda de árboles y césped previo al inicio de ciclo de clases.

	<ul style="list-style-type: none"> • Se establece en acuerdo con los directivos de los programas de Telebachillerato Comunitario y Telesecundaria Josefa Ortiz de Domínguez sobre las adaptaciones a los lineamientos al uso de transporte a la comunidad de puerta de Amolero. • Se tiene reunión con el encargado de Planeación Estratégica del estado de Jalisco y los directivos de todos los planteles donde se hace del conocimiento los nuevos apoyos y programas que desde el Estado se podrán gestionar en materia de rehabilitación de espacios, adquisición de material y otros. <p>SABADO 26: se realiza la reunión con los usuarios del servicio de transporte al municipio de Arandas, siguiendo el mismo procedimiento de la reunión previa con los alumnos de Tepatlán, asimismo se entregan los oficios de alumnos que no hayan asistido a la reunión del sábado 19.</p>
<p>del 28 de Agosto al 01 de Septiembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se lleva a cabo la reunión de consejo municipal de educación en la cual se atienden los siguientes puntos: <ol style="list-style-type: none"> 1. Desfile conmemorativo del 16 de septiembre y 4to intercambio de libros. 2. Segunda captura del programa Recrea. 3. Programas por parte de SIPINNA. <p>SABADO 02: se realiza la reunión con los usuarios de transporte a la comunidad de puerta de Amolero del programa de Bachillerato para exponer los acuerdos para el uso del transporte y se lleva a cabo la firma de las cartas compromiso para el cumplimiento del reglamento.</p>
<p>del 04 al 09 de Septiembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se abre la convocatoria de Becas Jalisco en la cual la primera de las dos semana estará destinada a la difusión de los requisitos, revisión de documentos y asignación de citas para la próxima semana. • Se tiene la reunión vía Zoom para la capacitación sobre la comprobación de la entrega de la primera etapa de Recrea por la cual se inicia el proceso de validación en la plataforma de todos los alumnos beneficiarios en el municipio. • Reunión en el programa de Telesecundaria de la comunidad Puerta de Amolero en la cual se hace el comunicado sobre los lineamientos de transportes y se resuelven dudas al respecto; dentro del mismo se organiza el comité de contraloría social que dará seguimiento a los procesos de comprobación del programa Recrea. • Se gestionan servicios de transporte para desarrollo de actividades académicas por parte de la URA.

	<p>DOMINGO 10: se lleva a cabo la aplicación de exámenes teniendo una participación de 18 de 20 solicitantes y un total de 35 exámenes aplicados.</p>
<p>del 11 al 15 de Septiembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se realizan la captura de información en plataforma para interesados en las Becas Jalisco que previamente completaron correctamente su expediente y agendaron su cita. • Se apoya en el traslado y recepción de libros de texto gratuito para las escuelas primarias federales del municipio. <p>SABADO 16: se lleva a cabo el desfile conmemorativo a la fecha y el 4to intercambio de libros.</p>
<p>del 18 al 22 de Septiembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se asiste a la SSAS en Guadalajara para realizar la comprobación de material de la primera etapa. • Se apoya en las solicitudes de traslado de material escolar del CONAFE desde el municipio de Jalostotitlan, y los libros de las escuelas primarias estatales de la SEP desde el municipio de San Miguel el Alto, así como de mobiliario escolar para el Centro de Atención Múltiple desde Tepatitlán.
<p>del 25 al 29 de Septiembre</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se aperturan solicitudes para aplicación de exámenes de prepa abierta con fecha de aplicación prevista para el 12 de noviembre, asimismo se realiza la atención de interesados en inscribirse al sistema contando con 11 solicitudes.

Josué de Jesús Carpio García



Josué de Jesús Carpio García
 Director de Educación